

Laura Fuertes quiere la revancha en París 2024

Pionera. La gijonesa cae en el combate de semifinales, pero se convierte en la primera española en lograr una medalla mundialista en boxeo

J. A. G.

Alas puertas de la final. La asturiana Laura Fuertes (23 años) ha caído por decisión dividida en el combate de semifinales ante la turca Buse Naz Cakiroglu y ha tenido que conformarse con la medalla de bronce en el Campeonato del Mundo de Boxeo que se está realizando en Estambul (Turquía). No es un premio menor; a pesar de la amargura que siempre produce la derrota. La gijonesa ha escrito una página para la historia en el boxeo español. Ninguna mujer hasta ahora había conseguido subir a un podio en un Campeonato de Mundo. Lo mejor es que Laura es joven y tendrá oportunidad de tomarse la revancha y demostrar su potencial.

La púgila de Montaña partía con desventaja ante una rival que, por el contrario, acumula mucha más experiencia y exhibe un currículum brillante, en el que destacan un Campeonato de Europa, celebrado en Alcobendas (Madrid), y dos medallas de platas alcanzadas en un Mundial y en los pasados Juegos Olímpicos de Tokio.

Pese a la teórica inferioridad con la que partía sobre el ring, la boxeadora de Gijón no se ha conformado solo con plantar cara a su rival. Al igual que hizo en el combate de cuartos de final, Laura Fuertes intentó salir a dominar el centro del ring, jugando con

su izquierda adelantada que le abría una vía perfecta para atacar a su oponente, lanzando rápidas combinaciones y protegiéndose bien en cada uno de los tres combates de tres minutos de que constaba el combate.

El objetivo era llevar a la turca contra las cuerdas. Pero Cakiroglu, con su guardia de manos bajas y su endiablada movilidad, se zafó para colocar golpes más precisos y salir de la distancia corta donde entendía que corría más peligro.

La pupila de Rafa Lozano ha mantenido la incertidumbre del resultado casi hasta el final, llegando con opciones al tercer asalto, pero por detrás en las cartulinas. Un hándicap y más todavía cuando el público se volcaba en la anfitriona. Fuertes lo ha intentado de todas las maneras, arriesgando más de los deseables para intentar dar la vuelta al combate con un 'lucky punch' que finiquitara el combate, pero no ha encontrado una mano certera que

Con la desventaja en el tercer asalto, Fuertes arriesgó en busca del 'lucky punch' que hubiera dado la vuelta al combate



La asturiana, a la derecha, antes de que el árbitro levantara el brazo victorioso de la pugil turca. RVE



Laura Fuertes, durante un combate. E. C.



La gijonesa atiende a la prensa tras su combate de semifinales. E. C.

dañara a Cakiroglu. Un atajo, por otra parte, difícil en el boxeo amateur.

La turca, que ya colgó la plata en los Mundiales de 2019 en Rusia, se medirá en la final a la colombiana Ingrid Valencia que se impuso a los puntos (4-1) a la uzbeke Aziza Yokubova en la primera de las semifinales.

La derrota de ayer no debe restar nada de brillo a la medalla de bronce que ha conquistado Laura Fuertes, la primera de una boxeadora española en un Campeonato del Mundo.

Fuertes se marcha por tanto de Turquía haciendo historia. La gijonesa de 23 años, de la cantera del Asturbox y concentrada en la Blume de Madrid desde hace dos años junto a Rafa Lozano, avisa para París 2024. Quiere estar en la carrera olímpica y nada parece que le pueda frenar. La Federación Española de Boxeo recuperó la Selección femenina en 2018 pensando en esos Juegos y no en Tokio y la apuesta ha dado un primer fruto.

El bronce de Fuertes es el tercero del boxeo español en un Mundial, y primero de una mujer, tras los de otro asturiano como Enrique Rodríguez Cal (Dacal) en 1974 y Emmanuel Reyes Pla en 2021. Su irrupción demuestra que este deporte, en España, puede aspirar a reeditar las medallas olímpicas que consiguió su entrenador en Atlanta y Sidney'.

MÁS DEPORTE

BEISBOL

Ilusión asturiana ante los nacionales sub 15 y sub 17

F. GAYO. Ayer se presentaron los Campeonatos de España de Selecciones Autonómicas de Béisbol sub 15 y sub 12, que se disputarán a partir de hoy y hasta el domingo en Gijón y Lugo de Lla-

nera. En la competición sub 15 se reunirán un total de siete selecciones, mientras que en el campeonato sub 12 participarán cuatro combinados. El seleccionador asturiano, José Ramón Moro, recaló las opciones de su equipo: «Creemos que tenemos chicos que pueden dar la talla a nivel individual, nos queda la duda de lo que podamos hacer como grupo».



Cristina Tuyá y José Ramón Tuero, en el centro. D. ARIENZA

TENIS

Duro varapalo de Pablo Carreño en Lyon

A. I. No acaba de ser el año de Pablo Carreño. El tenista asturiano se despidió a las primeras de cambio del torneo de Lyon, donde era segundo cabeza de serie. El argentino Federico Coria (59 ATP) le ganó en dos sets 7-5 y 6-3 y truncó su trayecto en el último torneo de preparación para Roland Garros.